

# *Cuba y Serbia por intensificar sus relaciones económicas*

---



Por María Josefina Arce.

Cuba y Serbia están empeñadas en arribar el venidero año al aniversario 75 de sus relaciones diplomáticas con unos nexos bilaterales en el área económica al excelente nivel que ostentan hoy en el plano político.

De hecho a pesar de la lejanía geográfica el intercambio de delegaciones entre los dos estados puede calificarse de dinámico y positivo. Nuestro país ha sido visitado por importantes funcionarios del gobierno serbio que han expresado el interés de continuar fortaleciendo las relaciones.

En este contexto se inscribe la visita que desarrolla a territorio cubano el presidente serbio, Aleksandar Vucic, y que busca impulsar los vínculos entre las dos naciones, unidas por lazos de amistad y respeto mutuo.

Recientemente, el Jefe de Estado serbio afirmó que las buenas relaciones políticas que existen entre ambas naciones deben contribuir al desarrollo de la cooperación económica, y en ese sentido hizo referencia a las posibilidades existentes en el sector agropecuario, la medicina y la industria farmacéutica.

Es así que está prevista durante la permanencia en el archipiélago cubano del presidente de la nación europea la firma del Acuerdo Intergubernamental de Cooperación entre Cuba y Serbia en el ámbito de medicamentos y productos sanitarios.

Las autoridades serbias reconocen que Cuba ha logrado altos estándares mundiales en la medicina preventiva y logros en la biotecnología, donde se elaboran productos muy específicos para varias enfermedades y vacunas.

De ahí que sea interés de Belgrado promocionar la producción cubana, especialmente la científica, dentro de la región centroeuropea mientras califican a la nación antillana como un indiscutible aliado para acercarse a los países latinoamericanos.

La Habana y Belgrado han realizado diversos foros empresariales para dar a conocer a los hombres de negocios serbios las grandes potencialidades que tiene la Mayor de las Antillas, inmersa actualmente en un proceso de actualización de su economía en aras de incrementar el bienestar de los cubanos.

Uno de los principales objetivos de los últimos encuentros ha sido estimular la participación de Serbia en la zona de desarrollo de Mariel, en la occidental provincia de Artemisa, a 45 kilómetros de La Habana, y llamada a ser el motor impulsor de la economía cubana.

Activa también ha sido la participación de los empresarios serbios en las distintas ediciones de la Feria Internacional de La Habana, calificada como la mayor bolsa comercial cubana y una de las más importantes de América Latina y el Caribe.

Igualmente Cuba ha estado presente en la Feria Internacional de Turismo de Belgrado, donde ha promocionado sus variadas ofertas de sol y playa, naturaleza y salud, que siempre despiertan el interés de los asistentes al evento.

Cuba y Serbia trabajan por potenciar unos nexos que en el plano comercial tienen grandes perspectivas de crecer, no solo en cantidad sino también en la calidad de las mercancías.

Pero además buscan ampliar los nexos en el área del turismo , así como en la esfera de la cultura, en la cual existen grandes potencialidades.

La visita del presidente serbio a La Habana viene a corroborar el excelente estado de los nexos bilaterales, que muestran una amplia coincidencia en diversos aspectos de la situación internacional y la solidaridad existente entre los dos pueblos.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/150275-cuba-y-serbia-por-intensificar-sus-relaciones-economicas>



**Radio Habana Cuba**